

Title

PENGARUH MODAL KERJA BERSIH TERHADAP TINGKAT LIKUIDITAS PADA PT. ASURANSI JASA INDONESIA (PERSERO) CABANG BANDUNG

Creator

FITRI MARDIANI; NIM 21504036

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

#CONTRIBUTOR#

Subject

1. MODAL KERJA BERSIH

Copyright**Published**

2007-11-17

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-fitrimardi-6512>

Abstract

Salah satu dasar penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh Modal Kerja Bersih (Net Working Capital) terhadap tingkat Likuiditas pada PT. Asuransi Jasa Indonesia (Persero) cabang Bandung, periode 2002 – 2006. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perkembangan Modal Kerja Bersih (Net Working Capital), Untuk mengetahui bagaimana perkembangan tingkat likuiditas dan mengetahui seberapa besar pengaruh Modal Kerja Bersih terhadap tingkat likuiditas pada PT. Asuransi Jasa Indonesia (Persero) Cabang Bandung periode 2002 – 2006. Dalam penelitian ini yang menjadi sample adalah laporan – laporan keuangan periode 2002 – 2006.

Penulis menggunakan aplikasi software mirosoft exel 2000 dan statistical product and service solution (spss) 11.5 for windows dalam menyelesaikan rumu – rumus yang diperlukan untuk menghitung Modal Kerja Bersih dan Likuiditas serta uji korelasi kedua variable penelitian (variable x dan variable y). Pengaruh hipotesis melalui uji 2 pihak (two tailed test) dan menggunakan metode analisis korelasi person product moment dengan taraf signifikansi (α) yang digunakan adalah 0.05.

Hasil penelitian ini diantaranya adalah perkembangan Modal Kerja Bersih ditentukan oleh jumlah aktiva lancar dan hutang lancar, sedangkan likuiditas dapat berubah sesuai dengan Modal Kerja Bersih. Hasil korelasi menyatakan bahwa besarnya r adalah 0.96 dengan t hitung sebesar 5.93 yang berarti terdapat pengaruh yang positif dan sangat kuat antara Modal Kerja Bersih dan

Tingkat Likuiditas. Dimana Modal Kerja Bersih mempengaruhi tingkat likuiditas sebesar 92.16 % dan sisanya oleh faktor – faktor lain.